

# 共に働こう。

M.Y 警察学校 指導科 平成15年採用 警部補 九州国際大学 商学科 卒業 学校教官(担任)

## 警察官になったきっかけを教えてください!

私は、子供のころ、父親から体を鍛えられ、また自分自身も体を動かすことが好きだったので、体を使って人助けができる消防士になりたいと考え、就職活動をしていました。

そのようなとき、知人から、「警察の中にも災害現場で活動している機動隊という部署がある」「警察は、消防よりも幅広い分野で人を助けることができる」ということを聞き、警察官を目指すことにしました。

今では「警察官になって良かった」と胸を張って言えます。

#### 警察官のやりがいを教えてください!

警察官となり、交番勤務を経て、希望どおり機動隊に配属されました。

そこでは、若い隊員たちの誰もが、災害等の緊急事態対応に当たる警察最後の砦となる 部隊員として、「志」をもって、厳しい訓練に励んでおり、まさに子供のころに憧れた職場 でした。私は「最後の砦」の一員となれたことに当時、大きな誇りとやりがいを感じまし た。

その後、機動隊の任期を終えた私は、暴力団担当の刑事となりました。

福岡県の大きな治安課題である暴力団を壊滅するため、地道に証拠を集め、暴力団組員の逮捕・取調べ等の捜査を行い、社会から暴力団の長期隔離を目指しました。このように暴力団組織と真っ向から対峙できるのは警察にしかできない仕事であり、この時も大きなやりがいを感じたところです。

#### 現在の職場環境について教えてください!

現在、私は警察学校の教官をしており、警察官 A(短期課程)クラスの担任をしています。一人前の警察官を志す学生(若者)たちの個々の特性をよく理解しつつ、組織的な指導方針を踏まえながら、警察官としての自覚や心構え等について、日々懸命に教養を行っています。

また、授業は「体育」を担当し、科学的なトレーニング方法を用いるなどして、自分の クラスの学生だけでなく、警察学校の全学生の体力向上を図っています。

#### 現在の警察学校での生活について教えてください!

出勤後すぐに、クラスの学生の健康状態について確認をした後、教壇にて朝の生活指導という警察官としての姿勢や心構えや私生活における諸注意等に関する指導を行います。

その後は、授業や担任としての業務、その他警察学校を効率よく運営するための様々な 業務に取り組んでいます。

時には、クラスの学生と共に柔道や逮捕術等の訓練に励んだり、走カトレーニングを行ったりして、切磋琢磨しています。

また、クラスの学生から相談を持ち掛けられることもあり、その際は、しっかりと話を聞き、アドバイスや必要な支援を行っています。

### 後輩たちへのメッセージをお願いします!

警察官を受験される方には「何となく警察官がいいかも・・・」といった漠然とした志望動機の方もいるかと思います。しかし私は、そのような動機もすごく大切なものであると思っています。

警察は「治安の維持」を任務とし、その職種は、身近で起こる犯罪から県民の平穏な暮らしを守る生活安全部門、地域に密着した活動を通して暮らしを守る地域部門、犯罪捜査のプロフェッショナルである刑事部門、交通事故のない社会の実現を目指す交通部門等、多岐にわたり、それに伴って多様な能力が発揮できる職場です。

このように志望動機が漠然としていても、仕事を続けていく中で、自分の個性や能力を 発揮できる部門をみつけていけばよいと思うのです。

また、皆さんが警察官という仕事を選んでくれれば、きっと早い段階において、社会正義の実現という崇高な使命と職業的な魅力について感じ取ってくれるものと思っています。いつの日か、若い皆さんが、福岡県警察に新しい息吹を吹き込んでくれることを、そして、福岡県の治安維持のため共に働いてくれることを祈念しております。